
**MOMENTO
CORPORATIVO**



Roberto Aguilar

POSITIVO MODELO

ION Financiera de José Shabot avanza es su expansión en Querétaro y la próxima incursión en Puebla y al mismo tiempo en mejorar todavía más sus procesos internos y la capacidad de respuesta a sus clientes, y que suma a su institucionalización, niveles de capitalización y una sana cartera, ventajas que en conjunto avaló el mercado en la primera emisión de deuda en la BMV de José-Oriol Bosch, y también Fitch Ratings, HR Ratings y Verum. Pese a que inició operaciones en 2011, los resultados de ION Financiera son destacados con tasas de hasta triple dígito en su cartera de créditos hipotecarios.

[@robertoah](#)